

Corta superávit con EU caídas (Reforma 24/10/13)

Corta superávit con EU caídas (Reforma 24/10/13) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 octubre 2013).- Tras 14 meses con disminuciones a tasa anual, en agosto de 2013, la economía mexicana registró un aumento en el superávit comercial con su similar de Estados Unidos de 6.8 por ciento, revelan cifras del Departamento de Comercio. El saldo de comercio a favor de México fue de 4 mil 850 millones de dólares, derivado de ventas de bienes a la Unión Americana por 24 mil 5 millones e importaciones por 19 mil 155 millones. Durante el octavo mes del año en curso, el valor de las exportaciones del País hacia su principal mercado obtuvo un alza marginal de 1.0 por ciento, una variación que combinada con la reducción en las importaciones de 0.3 por ciento respecto al mes de agosto de 2012, fue suficiente para cortar la racha de 14 meses con retrocesos en el saldo comercial a favor de México. Para los especialistas el perfil positivo que ha venido mostrando la industria manufacturera en Estados Unidos, en cierta medida, ha permitido que las ventas mexicanas del otro lado del Río Bravo se mantengan con ligeros aumentos. La actividad manufacturera estadounidense sigue mejorando en agosto, pues el indicador alcanzó su máximo nivel del año y el más alto observado desde junio del 2011 al ubicarse en 55.7 puntos, según dijo Katia Goya, economista de Banorte-IXE. Para Goya, la economía norteamericana sigue ganando dinamismo en el segundo semestre del año. Las cosas son diferentes desde la medición de cifras acumuladas hasta agosto, ya que el superávit comercial de México con EU fue de 36 mil 617 millones de dólares, un monto 16.3 por ciento inferior al registró del año previo. La contracción en el saldo comercial favorable al País no es menor y se trata del mayor descalabro en cuatro años para periodos comparables. De enero a agosto de este año, las exportaciones mexicanas cedieron 0.3 por ciento anual a 186 mil 71 millones de dólares. Aunque las importaciones provenientes de EU disminuyeron su dinamismo en los últimos años, al crecer 4.6 por ciento en el periodo de referencia, lograron mantenerse con signo positivo y esto se reflejó en la marginal disminución del superávit comercial de los primeros ocho meses del año. Los números del Departamento de Comercio indican que el mayor déficit comercial de EU en enero-agosto del año en curso, lo tiene con China, sumando 207 mil 679 millones de dólares. El desequilibrio comercial estadounidense con Japón asciende a 49 mil 650 millones de dólares para ocupar la segunda posición por tamaño, seguido por Alemania, con 42 mil 436 millones; así como México, con 36 mil 617 millones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo